


PRIMERA
**Reactivan desafuero
contra Alito Moreno**

La Cámara de Diputados avanzará este mes en el juicio de procedencia contra el líder nacional del PRI tras recibir información clave de la Fiscalía de Campeche. / 6

PREVEN AVANCES ESTE MES

Diputados perfilan desafuero de Alito

La Fiscalía de Campeche respondió preguntas hechas por la Comisión Jurisdiccional

POR ALEJANDRINA FRANCO
alejandrina.franco@gimn.com.mx

La Cámara de Diputados podría avanzar, antes de que termine julio, en el dictamen del juicio de procedencia contra Alejandro Moreno Cárdenas, actual senador y dirigente nacional del PRI, luego de recibir información clave por parte de la Fiscalía de Campeche.

Así lo reveló el diputado Hugo Eric Flores Cervantes, presidente de la Comisión Jurisdiccional, quien confirmó que ya se trabaja para convocar a sesión de la Sección Instructora y avanzar hacia una posible resolución.

"La Fiscalía de Campeche ya nos contestó preguntas muy específicas que le habíamos hecho desde hace tiempo. Se tardaron un ratito en contestar, pero ya contestaron", explicó Flores Cervantes



La Fiscalía de Campeche ya nos contestó preguntas muy específicas que le habíamos hecho... con esta información, esperamos poder tener muy pronto un dictamen al respecto."

HUGO ERIC FLORES
DIPUTADO DE MORENA

en declaraciones a la prensa en la Cámara de Diputados. "Con esta información esperamos poder tener muy pronto un dictamen al respecto", subrayó.

El legislador morenista precisó que no se trata de una reapertura, ya que el expediente nunca fue cerrado, pese a las versiones que circularon.

"Yo no puedo hablar de reactivación, porque era un asunto que nos encontramos en los pendientes de la Sección Instructora. Sólo estamos siguiendo un procedimiento que, desde nuestro punto de



Foto: Mateo Reyes/Archivo

En 2022, la Fiscalía de Campeche solicitó el desafuero de Alejandro Moreno Cárdenas, actual senador y dirigente nacional del PRI.

vista jurídico, no estaba concluido", detalló.

Ante cuestionamientos sobre si el proceso podría avanzar a pesar del amparo promovido por Moreno Cárdenas, el legislador prefirió no adelantar sus argumentos legales: "Si no, ahorita ya los abogados de Alito lo van a ir a amparar ante mis declaraciones. Entonces, no voy a hacer todavía ninguna consideración de carácter jurídico".

Asimismo, confirmó que no ha habido presión política directa para frenar el procedimiento: "No, de ninguna manera. Previendo que pueda haber alguna repercusión política, favorable o en contra, todo dependiendo de qué decida la Sección Instructora; la

solicitud de nuestro coordinador es apearnos a derecho", indicó.

En contraste, el procedimiento relacionado con Cuauhtémoc Blanco, exgobernador de Morelos, no tiene avances formales ante la Cámara.

Flores Cervantes fue enfático: "No tenemos ninguna información oficial de parte de la Fiscalía del estado de Morelos, no sabemos si van a hacer una nueva solicitud. En estos momentos es un asunto no presentado ante la Cámara de Diputados".

Cuestionado sobre el peritaje que presuntamente fue manipulado para perjudicar al exfutbolista, el diputado sostuvo que hay inconsistencias graves en el expediente.